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UNE SOLUTION INNOVANTE POUR LE DÉCOR INTÉRIEUR. 
INSIDE est un revêtement décoratif appliqué sur la surface intérieure du flacon en verre.

INSIDE résiste au contact prolongé avec les fragrances alcooliques et les produits spiritueux.

INSIDE permet de mettre en avant les effets optiques créés par les différentes épaisseurs
du verre, en générant de véritables effets 3D.

INSIDE est compatible avec toutes les techniques de décor traditionnelles telles
que la sérigraphie, le marquage à chaud ou le laquage, permettant de personnaliser

l’intérieur et l’extérieur du produit.

AN INNOVATIVE SOLUTION FOR INTERNAL DECORATION.
INSIDE is a decorative coating applied on the internal glass surface of the bottle.

INSIDE is resistant to long term contact with alcohol-based fragrances and spirits.

INSIDE magnifies the depth and thickness of internal glass distribution, creating
a virtual 3D effect of the packaging.

INSIDE is compatible with all traditional decorative techniques
that can be applied on the outer surface of glass, such as screen printing,

hot-stamping, spraying and others.

2 3



COULEURS ET EFFETS.
Une vaste palette de couleurs et de rendus sont disponibles: opaque, translucide,

mat, brillant, effet métallisé, couvrance totale ou partielle.

INSIDE permet de découvrir de nouvelles possibilités de personnalisation du produit.

COLOURS AND EFFECTS.
A wide range of colours and effects is available:

opaque, translucid, shiny, metallised, complete or partial covering. 

INSIDE discloses new possibilities in product customization.
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GRAVURE LASER SUR INSIDE.
Nous pouvons enrichir INSIDE et le transformer en utilisant

la technologie laser: tout dessin ou inscription peuvent ressortir
d’INSIDE en transparence ou en couleur.

INSIDE peut donner vie à vos idées créatives.

LASER ENGRAVING ON INSIDE.
We can enrich INSIDE and transform it by using

the laser technology: any high definition design or text can
stand out of INSIDE, as a transparent pattern or a different colour.

INSIDE can give voice to your creative ideas.
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NOS CLIENTS.
Depuis le premier lancement marché en 2013, INSIDE a été un succès

parmi de nombreuses grandes maisons de parfum. 

De nouveaux développements client sont constamment à l’étude, pendant que Bormioli Luigi
recherche et affine en permanence de nouveaux effets et couleurs.

Nous sommes heureux de constater que INSIDE fait désormais partie des outils de création
pour le design et le marketing du packaging en verre de luxe. 

OUR CUSTOMERS.
Since the first launch on the market in 2013, INSIDE has been a large success

with some of the most prestigious luxury perfumery brands. 

New bespoke projects continue to be developed with our customers, while Bormioli Luigi
consistently improves and creates new features, effects and colours. 

We are happy to notice that INSIDE has become a reference tool
for design and marketing in the luxury glass packaging.
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VALIDATION, RÉGLEMENTATION ET SÉCURITÉ.
Le revêtement INSIDE a été soumis à de sévères protocoles de validation:

il ne contient ni métaux lourds ni substances SVHC ou solvants
et n’a pas besoin d’enregistrement sous Reach.

Inside répond aux normes de sécurité alimentaire internationales. 

APPROVAL, REGULATION AND SAFETY REQUIREMENTS.
INSIDE coating is subject to strict safety procedures: it does not contain any heavy metal
nor SVHC substances or solvents and it does not require any registration under REACH.

INSIDE is compliant to international food safety regulations.
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www.bormioliluigi.com
info.contenitore@bormioliluigi.it
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